
ACTA DE ASAMBLEA CESCO N°2

EN SAN ANTONIO A 04 DÍAS DE MES DEJUNIO SIENDO LAS 18:12 MINUTOS EN EL

SALÓN DEL CONCEJO MUNICIPAL COMIENZA LA 2DA. RUNION. MENSUAL DEL CESCO

COMUNAL Y PRESIDE LA REUNIÓN EL PRESIDENTE SR, OMAR VERA CASTRO, ACTÚA

COMO SECREATARIA TITULAR LA SRA, SANDRA CLAVIJO QUIROZ, EN ESTA OCASIÓN

CONTAMOS CON LA PRESENCIA DE DIEZ MIEMBROS DE ESTE CONCEJO.

SE DA LECTURA AL ACTA ANTERIOR Y SE PROCEDE A VOTACIÓN Y ES ACEPTADA EN

FORMA UNÁNIME, PERO CON LA OBSERVACIÓN DEL SR. RAFEL LETELIER, SOBRE LOS

RECURSOS PARA EL CESCO Y LA RESPUESTA ES QUE SE MODIFICARA LA CONSULTA.

EN CUENTAS DEL SEÑOR ALCALDE INFORMA SOBRE LOS PROYECTOS DE EDUCACIÓN

Y EL PAGO DEL BONO SAEZ A LO CUAL INFORMA QUE LOS PROFESORES NO

ACEPTARON LA FORMA DE PAGO. TAMBIÉN INFORMA QUE EL 74 % DE LOS COLEGIOS

NO SE ENCUENTRAN TRABAJANDO Y LOS COLEGIOS SOR TERESA, ESCUELA ESPAÑA
Y RURAL SE ENCUENTRAN TRABAJANDO NORMALMENTE.

OTRA INFORMACIÓN ENTREGADA POR EL PRESIDENTE DICE RELACIÓN AL NORMAL

FUNCIONAMIENTO DE LOS CONSULTORIOS Y EXISTE UN PLAN DE CONTINGENCIA CON

RESPECTO AL VIRUS H1N1, ADEMÁS INFORMA QUE SE ENCUENTRAN LISTOS LO

ESTUDIOS DE INGENIERÍA PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LOS CESFAM.

ACONTINUACÍON ENTREGA UNA DETAUADA INFORMACIÓN CON RESPECTO A LOS

PROYECTOS QUE ACONTINUACÍON SE DETALLAN.

OTRA INFORMACIÓN QUE SE DA ES LA PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE SAN ANTONIO

DE LAS BODEGAS SE ENCUENTRAN LISTOS LOS PROYECTOS DE INGENIERÍA PARA

SOLUCIONAR LOS PROBLEMAS DE AGUA LLUVIAS PARA EL SECTOR ALTO DE

BELLAVISTA.CON CASETA Y FINANCIAMIENTO.

EL LICEO A42 SE TRASLADA A LA ESCUELA MOVILIZADORES PORTUARIOS PARA

CONTINUAR CON LA EXTENSIÓN EDUCATIVA.

LOS RECURSOS QUE FALTAN PARA LA ESCUELA MOVILIZADORES PORTUARIOS YA

ESTA FIRMADO EL DECRETO

-CONSTRUCCIÓN DE ESCUELAS.

-REMODELACION DEL CRISTO DEL MAIPO.

-REFERENCIA ESTUDIO DE PREFACTIBILIDAD DE PASARELA DE CENTENARIO.

-CONSTRUCCIÓN DE EDIFICIO UNIÓN COMUNAL ADULTO MAYOR

-ADJUDICACIÓN DE BATERÍA DE SEMÁFOROS.

- FIRMA DE DECRETO DE SOTALAMIENTO (SUBTERRÁNEO) DE CABLERIA DE

LICITACIÓN.

-RECONSTRUCCIÓN DE PASARELA DEL BORDE DEL RIO MAIPO Y PASARELAS DEL

PARQUE DYR.

ACONTINUACÍON SE DETALLAN LOS NOMBRES DE LAS COMISIONES EXISTENTES EN

EL CONCEJO MUNICIPAL Y SUS RESPECTIVOS PRESIDENTES:

COMISIÓN DE ECONOMÍA. CONCEJAL SR. PEDRO PINA MATELUNA.
COMISIÓN TERRITORIAL. CONCEJAL SR. RAMÓN SILA SUAZO.

COMISIÓN SOCIAL. CONCEJAL SR. JOSÉ MARTÍNEZ FUENTES.

COMISIÓN EDUCACIÓN, SALUD Y MEDIO AMBIENTE CONCEJAL.

SR. OMAR MORALES MÁRQUEZ.

COMISIÓN DE DEPORTES Y CULTURA. CONCEJAL SR. FERNANDO NUÑEZ MICHELLOD.
COMISIÓN DE FINANZAS, CONCEJLA SR. DANILO ROJAS BARAHONA

DON JOSÉ GUTIÉRREZ INFORMA QUE LA SEÑORA ERIKA CABRERA NO PUDO ASISTIR

POR NO CONTAR CON EL PERMISO POR ENCONTRARSE TRABAJANDO.






